

～友達っていいね～

R6・11・14 (木) 佐藤菜摘



今日は、ホールで遊びたいとの声が多かったので、ホールで過ごしました。いろいろな遊びのイメージを共有しながら、友達とかかわって楽しく遊んでいました。警察ごっこが始まると、次々にさまざまな役になりきって遊びが展開していきました。

犯人がないかチェックしているそうです。(笑)
かわいい警察官の二人。頼もしいですね。

これは、犯人を撃つ鉄砲
だよ！バ～ン！！



これは、私が開発した【死んだ人が生き返る機械なの】
(歌花ちゃん自作の手作りおもちゃ)



すると・・・

「誰かー！蓮ちゃんが倒れてる～！」の声にすぐ反応し、歌花ちゃんが駆けつけました。



息はしてる！
ピッピピー！
反応なし・・・

ダメだわ！心臓マッサージよ！



僕も手伝うよ！



そんな二人のやりとりにこらえきれなくなって大笑いの蓮ちゃんでした！「生き返った～」と、喜ぶ歌花ちゃんでした。



そして、警察署だったはずのこの建物、いつの間にか、9人の仲よしハウスに変わっていました。まさかの展開だらけで、子ども達の発想力にたくさん笑わせてもらいました。